



NAUTALIA
Viajes



08 a 22 mayo de 2026

JAPON, el sol naciente



NAUTALIA
Viajes

08 mayo

ZARAGOZA MADRID – OSAKA

Presentación en Zaragoza, Paseo María Agustín, museo Pablo Serrano, a las 11:45 horas, para salir en autocar hacia el aeropuerto de Madrid. Trámites de facturación y embarque en vuelo de línea regular con destino Osaka, vía Estambul. Noche a bordo.

09 mayo

OSAKA

C

Llegada al aeropuerto de Osaka, trámites de aduana y encuentro con el guía japonés de habla española, que nos acompañará durante el viaje. Traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.



10 mayo

OSAKA – HIMEJI – OSAKA

D – A

Desayuno. Por la mañana, salida hacia Himeji, donde visitaremos su castillo, conocido como “el Castillo de la garza blanca”, uno de los castillos más espectaculares y bonitos de todo Japón. Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y Tesoro Nacional, es uno de los tres castillos más famosos, además de ser una de las estructuras más antiguas del Japón medieval. Pasearemos por el **Koko-en Garden**, un jardín tradicional japonés situado al lado del castillo, compuesto por 9 jardines diferentes construidos en 1992 siguiendo las tradiciones del periodo “Edo” y que han servido para la grabación de varias películas y series de las productoras japonesas. **Almuerzo** en restaurante. Regreso a Osaka y visita del observatorio (Jardín flotante) del edificio Umeda Sky, desde donde disfrutaremos de una vista panorámica del castillo de Osaka. Posteriormente visitaremos el distrito Shinsaibashi y la Dotombori. Es la zona con más ambiente de la ciudad, deslumbrantes sus carteles de neón reflejados sobre el canal. Las vertiginosas fachadas iluminadas que cubren los edificios de Dotombori nacen del optimismo japonés que reinaba en una época en la que el neón se presentaba como la tecnología del futuro. Sinsaibashi-Suji es la calle más famosa del distrito. Una calle de 600 metros, cubierta, con todas las tiendas populares del momento desde Uniqlo a las boutiques de moda o grandes almacenes. Alojamiento en el hotel.



11 mayo**OSAKA – HIROSHIMA - MIYAJIMA – HIROSHIMA – OSAKA****D – A**

Desayuno. Traslado a la estación de ferrocarril para tomar el tren con destino Hiroshima. Llegada y traslado al puerto donde cogeremos un ferry hacia **Miyajima**, bonita isla situada en el mar interior, cuyo símbolo es su Torii Rojo (en reconstrucción), que parece emerger de las aguas cuando sube la marea. Esta puerta da acceso al Santuario de Itsukushima dedicado a las Diosas del mar y considerado tesoro nacional.

Almuerzo en restaurante. Regreso en ferry a Hiroshima para su visita. Frente al Mar Interior, la "Ciudad de la Paz", es la ciudad más grande de Chugoku. El bombardeo atómico del 6 de agosto de 1945 destruyó por completo todos los edificios del centro de la ciudad, excepto lo que se conoce actualmente como la **cúpula de la bomba atómica de Hiroshima o Dome**, único edificio que quedó sin destruir, que fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO como testimonio de los estragos de las armas nucleares. Visitaremos el **Parque Memorial de la Paz y el Museo de la Paz**. Regreso en tren a Osaka, traslado a nuestro hotel y alojamiento.

**12 mayo****OSAKA – NARA – FUSHIMI INARI – KYOTO****D – A**

Desayuno. De camino hacia Kyoto nuestra primera visita será **Nara**, antigua capital de Japón y también cuna del arte, la literatura y la cultura japonesa. Los templos y ruinas de Nara forman parte del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, desde el año 1998. Visitaremos el **Templo de Todaiji** que alberga al Gran Buda "Daibutsu", estatua de Buda en bronce mayor del mundo, que mide 16 metros y pesa 452 toneladas. Pasearemos por el Parque de los Cervos y visitaremos el **Santuario Kasuga**, uno de los templos sintoístas más famosos del país. Los edificios cubiertos de laca bermellón ofrecen un impresionante contraste con el paisaje que lo rodea. **Almuerzo en restaurante.** Después visitaremos el **Santuario de Fushimi Inari**, que estuvo dedicado al dios del arroz y del sake, por el clan Hata, en el siglo VIII. El mágico y aparentemente interminable camino de más de 5.000 puertas enmarcadas en color naranja vivo, que serpentean a lo largo de las colinas detrás del santuario Fushimi Inari-taisha, lo convierte en uno de los santuarios más populares del Japón. Tras la visita continuaremos viaje hasta Kyoto. Alojamiento.



13 mayo**KYOTO****D – A****Desayuno. Visita de Kyoto con almuerzo.**

Visitaremos **el Castillo de Nijo**, construido casi en su totalidad de madera de ciprés. La decoración incluye la hoja de oro y tallas de madera elaborada con tal detalle que impresionará a los visitantes con el poder y la riqueza de miembros de la dinastía Shogun. **El Templo Higashi Honganji** y Centro Artesanal. **El Templo Sanjusangen-do**, o de los 1000 budas. Por la tarde, visitaremos **el Templo de Kiyomizu**, uno de los lugares religiosos y culturales más importantes de Kyoto, ya que cuenta con manantiales naturales, de los cuales muchos japoneses creen que son milagrosos y además se encuentra emplazado en la cima de una colina, por lo que la vista del terreno que rodea al templo es verdaderamente maravillosa. **Asistiremos en el Templo Kodai-ji, a la ceremonia del té**, también denominada chanoyu, una de las artes tradicionales japonesas que mejor representan la “esencia de lo japonés”. Alojamiento.

**14 mayo****KYOTO****D – A****Desayuno. Visita de Kyoto con almuerzo.**

Por la mañana, visitaremos la zona de **Arashiyama**, el destino favorito para los paseos de la corte imperial. El paisaje conserva vestigios de aquella época y aún en la actualidad, es posible pasear por un bosque de bambú, admirar los cerezos en flor en primavera o los arces rojos en otoño. Visitaremos **el Templo Tenryu-ji**, declarado Patrimonio de la Humanidad de la Unesco, es el templo principal de la escuela Rinzai del budismo zen.

Visitaremos **El Templo Kinkakuji o "Pabellón de Oro"**, fue originalmente la villa de descanso de un shogun Ashikaga y a su muerte, se transformó en un templo. Veremos **el precioso jardín zen del templo Ryoan-ji** y disfrutaremos de la visita de los diferentes edificios, pagoda y jardines del templo Ninna-ji. A última hora daremos un paseo por el pasadizo **Pontocho** y el barrio **Gion**, el barrio de las Geishas. Alojamiento.

**15 mayo****KYOTO – KANAZAWA****D – A – C**

Desayuno. Por la mañana, salida hacia **Kanazawa**, en tren, residencia durante el período feudal de la segunda familia más poderosa de Japón: los "Maedas". Visitaremos los **Jardines Kenrokuen**, uno de los tres mejores jardines de Japón. **Almuerzo en restaurante.** También visitaremos el **distrito de Higashi**, con sus antiguas casas de geishas y de ocio (hoy tiendas de artesanía), y el **distrito de los samuráis Nagamachi**, donde visitaremos la antigua y restaurada residencia samurái Nomura-ke, que hoy sirve de museo y nos muestra cómo era la vida de los que allí vivían en una época en la que los samurái eran importantísimos para el país. Destaca su precioso jardín y la arquitectura, tanto interior como exterior, de la propia casa. **Cena** y alojamiento en Kanazawa.

16 mayo**KANAZAWA – SHIRAKAWAGO – TAKAYAMA****D – A – C**

Desayuno. Salida hacia los pueblos de **Shirikawago y Gokayama** ambos declarados Patrimonio de la Humanidad por la Unesco desde 1995 por sus casas rurales Gassho Zukuri construidas en madera con tejados de paja únicas en el mundo. En Gokayama conoceremos el proceso de la fabricación del Washi (papel japonés). Continuación a Takayama, una ciudad que tiene una ubicación envidiable gracias al entorno que le regalan los Alpes Japoneses. Se trata de una ciudad más bien pequeña, perfecta para recorrer a pie y que ha sabido conservar un estilo de vida tradicional, especialmente en su encantador casco antiguo repleto de tiendecitas y destilerías de sake. La ciudad también es famosa por su festival, que se celebra cada año en primavera y otoño. Fundado en el siglo XVI, es uno de los tres festivales más grandes y hermosos de Japón. Resplandecientes carrozas recorren la ciudad ofreciendo a los maravillados asistentes una muestra de la artesanía de la región. **Almuerzo en restaurante** y ya por la tarde visitamos el **Yatai Kaikan**, donde se exponen las mejores carrozas para los Festivales de Takayama y daremos un **paseo por el barrio tradicional San-machi Sugi**. Cena y alojamiento en Takayama.

**17 mayo****TAKAYAMA – HAKONE****D – A – C**

Desayuno. Por la mañana, **visita del tradicional Mercado Asaichi**, que se celebra todos los días en la plaza cercana al santuario de Takayama y por la margen oriental del río Miyagawa entre los puentes Kaiji y Yayoi. En sus puestos se venden flores, verduras y artesanía. Tras la visita, salida hacia el área de **Hakone en tren (almuerzo lunch-box)**, situada en la prefectura de Kanagawa, a menos de 100 kilómetros de distancia de Tokio. Es un importante centro turístico, tanto para los visitantes nacionales como para los extranjeros, que ofrece numerosos baños termales naturales u onsen, y una naturaleza de espectacular belleza de la que disfrutar por las de las variadas rutas de senderismo que hay, además de ser uno de los sitios desde donde disfrutar de preciosas vistas del monte Fuji. La ciudad está encaramada en la preciosa región montañosa donde se encuentra el Parque Nacional de Fuji-Hakone-Izu. Nos alojaremos esta noche en un **Ryokan, alojamiento tradicional japonés**, donde podremos disfrutar de un onsen o baño de aguas termales y experimentar la sensación de vivir unas horas con las costumbres de este país. **Cena japonesa en el ryokan.**

18 mayo**HAKONE – CHUREITO - TOKYO****D – A**

Desayuno. Por la mañana comenzaremos la visita al Parque Nacional de Hakone. En este parque se encuentra el Monte Fuji, el más alto de Japón. El bosque y lago Ashi, formado en el interior de un cráter, ofrecen uno de los paisajes más bellos de Japón. Disfrutaremos de un pequeño **paseo en barco por el Lago Ashi** y subiremos en **teleférico al Mt. Komagatake**, en un recorrido de 720 metros, donde la vista si el tiempo no lo impide, es espectacular. Visitaremos también **Owakudani**, un valle formado por un cráter en el que se acumulan sustancias del interior de la tierra. Es una zona todavía activa, desde la que puede verse perfectamente el Fuji. **Almuerzo en restaurante.** Por la tarde, visita de la **Pagoda Chureito** levantada en 1963 como monumento a los caídos en las guerras desde el siglo XIX hasta la II Guerra Mundial, lo más relevante es la vista que desde ella se tiene del Monte Fuji, por ello fue elegida la foto más representativa del país. Continuamos nuestra ruta hacia Tokio, la ciudad más poblada del planeta, una megalópolis en cuya área metropolitana conviven más de 35 millones de personas. Llegada y alojamiento.

19 mayo**TOKYO****D – A**

Desayuno. Visita al antiguo el **mercado de Pescado Tsukiji**, un mercado donde se vende todo tipo de productos relacionado con la gastronomía, y especialmente con productos relacionados con el pescado. Visitaremos **Akihabara**, el mejor barrio de Tokio para comprar las últimas novedades en cámaras digitales, videojuegos, reproductores de música y tecnología en general. Continuaremos en **Asakusa**, el barrio más tradicional e imprescindible de la capital. Aquí visitaremos **el templo Sensoji**, el más antiguo e importante de Tokio. En Asakusa también pasaremos por la calle Nakamise, una de las calles comerciales más antiguas de la ciudad. Esta calle está repleta de pequeñas tiendas que venden artesanía tradicional. **Almuerzo en restaurante.** Por la tarde, visitaremos **Roppongi**, la zona más marchosa y animada de Tokio. Aunque no tiene la concentración de rascacielos de Shinjuku, Roppongi se vanagloria de tener tres de los edificios más altos de Tokio. Continuamos en **Shinjuku** y nos adentraremos en el **Edificio del Gobierno Metropolitano** para subir a la planta 45 y disfrutar de las increíbles vistas a 240 metros de altura. Divisaremos la Torre de Tokio, la Torre Sky Tree, el bosque del Templo Meiji y, si hace bueno, incluso el Monte Fuji. En este barrio es donde se encuentra nuestro hotel. **Alojamiento.**

**20 mayo****TOKYO****D – A**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita de la **Tokyo Tower**. Una instalación de radiodifusión aun activa y que sirve como faro para los “tokiotas”, ya que cuando ven sus rayas rojas y blancas dicen “ya estoy en Tokyo”. Subiremos al observatorio que se encuentra a 150 mts. desde donde se tiene una vista de toda la ciudad. Continuamos en el barrio de **Ginza**, durante el siglo XX la referencia del Tokio más moderno y actual. Sus amplias avenidas repletas de letreros luminosos y sus tiendas de alto standing marcan un Tokio muy cosmopolita. **Almuerzo.** Tarde libre para hacer las visitas mas detenidamente. **Alojamiento.**

21 mayo**TOKYO – MADRID****D – A**

Desayuno en el hotel. Visitaremos el **Santuario Sintoísta de Meji-jingu**, el templo shinto más espléndido de Tokio y probablemente de Japón. Pasando bajo las torii (puertas) uno se adentra en los silenciosos jardines hasta llegar al simbólico dominio de los kami (dioses). Visitaremos el barrio de **Shibuya** para poder cruzar por su famoso “**cruce de peatones**”, el mas transitado del mundo. También podemos ver la estatua de Hachiko, colocada en la salida del metro en 1934. **Almuerzo en restaurante.** Por la tarde, conoceremos el área de Odaiba, desde donde podremos contemplar la magnífica bahía de Tokyo; esta isla artificial es uno de los puntos neurálgicos de la capital: centros comerciales, restaurantes, terrazas con vistas maravillosas....alberga también una réplica de la Estatua de la Libertad, la playa de Tokyo, el edificio futurista de la Fuji TV y el Rainbow Bridge. Posteriormente, traslado al aeropuerto donde embarcaremos en el vuelo de regreso a Barcelona (vía Estambul). Noche a bordo.

22 mayo**MADRID – ZARAGOZA**

Llegada a Madrid y posterior traslado por carretera hasta Zaragoza.

Itinerario susceptible de cambios en el orden de las visitas



PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE: 5.400€

TASAS AÉREAS (NO INCLUIDAS) 430€

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL 905€



EL PRECIO INCLUYE:

- Autocar Zaragoza-Madrid-Zaragoza
- Vuelos de línea regular Madrid-Osaka y Tokyo-Madrid (vía Estambul)
- Recorridos en bus / tren y tren bala según itinerario
- 12 noches estancia: 11 noches en hoteles 4* + 1 noche en Ryokan/hotel “Japanese room” en Hakone
- 12 desayunos, 12 almuerzos y 4 cenas (1 japonesa en Hakone)
- Guía de habla hispana durante todo el recorrido
- Onsen incluido en el Ryokan de Hakone.
- Cúpula, Parque y Museo de la Memoria en Hiroshima
- Ceremonia del té incluida en el Templo Kodaiji-ji
- Shirakawago y Gokayama arquitectura Patrimonio de la Humanidad
- Teleférico y crucero en barco en el lago Ashi
- Visita a la Pagoda de Chureito (foto más publicada del país con el monte Fuji al fondo)
- Todas las visitas mencionadas en el itinerario y entradas a los monumentos.
- Seguro de Viaje y de Anulación
- Acompañante de Nautalia Viajes
- Dossier informativo del viaje

NOTAS IMPORTANTES:

- Previsto el cálculo de servicios y transporte para 24 personas de pago como mínimo de acuerdo con las tarifas, tasas, cotizaciones y tipos de cambio vigentes en OCTUBRE de 2025, por lo que cualquier cambio posterior podría afectar directamente al presupuesto indicado y sería repercutido en el precio.
- Presupuesto válido para la realización del viaje en las fechas indicadas.
- No incluye bebidas en las comidas, extras, gastos personales ni cualquier servicio que no esté especificado como incluido.
- Presupuesto sujeto a condiciones especiales de contratación y cancelación.
- **Obligatorio pasaporte con validez 6 meses al regreso.**
- **Tasas no incluidas (420,-€) a reconfirmar 21 días antes de la salida.**
- **Este viaje deberá estar abonado en su totalidad antes del día 10 abril 2026.**

Una vez efectuada la reserva, cualquier cancelación tendrá unos gastos fijos de 100€ (importe del seguro de cancelación) además de los gastos de cancelación que se occasionen en función de la fecha con que se produzca la misma.



NOTAS:

Las habitaciones reservadas para todo el grupo, en todos los casos, son estándar. El reparto de las mismas lo realiza cada hotel de forma aleatoria con relación al listado enviado por la agencia, por lo tanto, si existen habitaciones de características superiores unas de otras, todos los integrantes del grupo habrán tenido opción de acceder a ellas.

Las imágenes y fotografías generales que puedan aparecer en este programa son orientativas y no implican que se trate de imágenes o transportes que en destino sean exactos.

HORARIOS DE VUELOS PREVISTOS:

08MAY MADRID -ESTAMBUL
21MAY TOKIO-ESTAMBUL

18,25-23,40
10,25-17,40

09MAY ESTAMBUL-OSAKA
22MAY ESTAMBUL-MADRID

02,10-18,50
18,55-22,40



Información en

 **NAUTALIA**
Viajes
C.I.C.MA 2468Mm

